

dox42 AX bei CCL Label GmbH

Mit renommierten Kunden wie beispielsweise Coca-Cola, Schlumberger und Schwarzkopf Henkel spielt die CCL Label GmbH in der Top-Liga der Verpackungsindustrie. Für die Unterstützung und Abbildung der Unternehmensprozesse setzt CCL Label GmbH an ihren Produktionsstandorten Hohenems und Völkermarkt auf die ERP Lösung Microsoft Dynamics AX 2012, betreut durch Solutions Factory Consulting GmbH.

Durch hohe Eigenleistung im ERP Umsetzungsprojekt konnte CCL Label GmbH im Werk Völkermarkt die Implementierung von Microsoft Dynamics AX für die Bereiche Finanzbuchhaltung, Verkauf, Einkauf und Lager/Logistik sehr kosteneffizient und mit einer geringen Durchlaufzeit bewerkstelligen. Um die Anpassungen an den Berichten und Formularen (Rechnung, Lieferschein, Auftragsbestätigung, Bestellung) genauso kosteneffizient umsetzen zu können, hat sich CCL für dox42 als Zusatzwerkzeug für die Berichtsgestaltung entschieden.

Mit dox42 und der nahtlosen Integration in Dynamics AX war es für CCL möglich, innerhalb eines Tages das Rechnungsdokument nach eigenen Designvorgaben in Microsoft Word selbst zu gestalten. Darauf aufbauend konnten in weiterer Folge der Lieferschein, die Auftragsbestätigung und das Formular für die Einkaufsbestellung mit minimalem Aufwand realisiert werden. In Summe konnten von CCL innerhalb von 3-4 Arbeitstagen insgesamt 8 wesentliche Berichte selbstständig angepasst und umgesetzt werden – mit dem CCL-spezifischen Layout und mit allen CCL-spezifischen Anforderungen.

Im nächsten Schritt steht die Implementierung von AX 2012 in Teilen der Produktion auf dem Plan. Die kundenspezifischen Fertigwarenetiketten mit Barcodes, unterschiedlichen Druckrichtungen, Bildern und QR Codes werden dann ebenfalls mittels dox42 abgebildet werden.



Die ersten Aufwandsschätzungen für die Anpassungen der Formulare in AX haben mir klar gemacht, dass ich nach anderen Wegen Ausschau halten muss. Mit dox42 für AX konnte ich die Dokumente vollkommen nach meinen Vorstellungen gestalten – in Microsoft Word, absolut intuitiv und mit minimalen Kosten.

Wichtig war mir auch, dass es für die Benutzer keinen Unterschied in den gewohnten Abläufen innerhalb von AX gibt. Dies ist mit dox42 AX ebenfalls sichergestellt – mit dem erfreulichen Unterschied, dass die dox42-Berichte, im Gegensatz zu den AX-Standardberichten, auch schnell zur Anzeige gebracht werden und damit die Effizienz in unserer Arbeit steigt.

Ich verwende nun dox42 für AX seit drei Monaten und bin von den Möglichkeiten begeistert, die mir dieses Werkzeug bietet.

Ich freue mich dementsprechend, für dieses Tool als Referenz zur Verfügung zu stehen.

Gerald Krall
Financial Controller,
ERP Projektleiter bei
CCL Label GmbH Völkermarkt